

Senioren Bezirksklasse Gruppe 1

TTF Kappel : TTV Schmieheim
Donnerstag, 07.03.2024, 20:00 Uhr

TTF Kappel siegt knapp gegen TTV Schmieheim

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler der TTF Kappel am Donnerstagabend in den Armen: Wolfgang Gruseck hatte gerade sein Einzel für sich entschieden und nach weniger als 2 Stunden Spielzeit somit für den nicht unverdienten 6:4-Endstand (22:18 Sätze) in der Senioren Bezirksklasse Gruppe 1 Partie gegen den TTV Schmieheim gesorgt.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Gruseck / Kern gegen Benzel / Wangler. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Wolfgang Gruseck gewann hingegen sein Spiel gegen Dietmar Wangler eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 3:0. Das Einzel zwischen Ralf Kern und Viktor Benzel endete mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für den Gastgeber und entsprach damit den Erwartungen vor der Partie, da man anhand der TTR-Werte von einem ausgeglichenen Match ausgehen musste. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Dietmar Wangler wurden Konrad Konzack hingegen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Mit nur einem Satzverlust ging dann Ralf Kern gegen Rainer Hofmann durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Ein Satz reichte nicht, weshalb Wolfgang Gruseck die Begegnung gegen Viktor Benzel, der im Vorfeld auf Basis der spielstärkerelevanten TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt wurde, letztlich mit 1:3 verlor. Bei einem Spielstand von 3:3 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Eher ungefährdet war dagegen der 3:0-Erfolg von Konrad Konzack nachfolgend gegen Rainer Hofmann. Keinen guten Verlauf schien die Begegnung für Ralf Kern gegen Dietmar Wangler nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnte Ralf Kern letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Kurios war das Ergebnis im dritten Satz, der erst nach 36 Punkten endete und mit 19:17 an Kern ging. Zwei Sätze lang fand Konrad Konzack gegen Viktor Benzel das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das Spiel doch noch mit 3:2 gewann. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Mit nur einem Satzverlust ging im Anschluss Wolfgang Gruseck gegen Rainer Hofmann durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. 6:9 (Gruseck) bzw. 1:7 (Hofmann) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Erfolg heißt es für die TTF Kappel nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TV Ortenberg am 14.03.2024 möglichst erneut positiv zu gestalten. Das Team des TTV Schmieheim wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 15.03.2024 gegen den TTC Altdorf erneut versuchen, zu punkten.

Statistik:

TTF Kappel

Doppel: Gruseck / Kern 0:1

Einzel: W. Gruseck 2:1, R. Kern 3:0, K. Konzack 1:2

TTV Schmieheim

Doppel: Benzel / Wangler 1:0

Einzel: V. Benzel 2:1, D. Wangler 1:2, R. Hofmann 0:3